

Fecha: 05-04-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Comenzó construcción de moderno Cecosí para la comuna de Curicó

Pág. : 7
Cm2: 813,1Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Comenzó construcción de moderno Cecosí para la comuna de Curicó

La infraestructura de salud que beneficiará a más de cinco mil vecinos tuvo una inversión de más de mil millones de pesos financiados a través del Gobierno Regional del Maule y busca fortalecer la atención primaria de la comuna



El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca junto con el alcalde de Curicó, George Bordachar dieron inicio oficial a las obras del nuevo Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) que permitirá que las familias del sector Prosperidad puedan mejorar su atención primaria, además brindará un

espacio digno y moderno para quienes lo necesiten. Con un avance del 11% en su ejecución.

El Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, destacó la importancia de este proyecto para la comunidad, "una obra muy anhelada por los vecinos del sector, nos acompaña el alcalde,

consejeros regionales y concejales y estamos todos muy comprometidos con Curicó, con la provincia y también con la salud de los maulinos. Una de las prioridades nuestras cuando asumí como Gobernador Regional fue justamente el tema de la salud y hoy la Región del Maule va a contar con una red hospitalaria de las más modernas del país y eso nos pone muy contentos. Pero también nos pone desafíos importantes, por ejemplo, en el tema de especialistas. Este es un hito que es importante con una inversión de más de mil millones de pesos y que va a beneficiar a más de cinco mil personas de este sector con instalaciones muy modernas". En la actividad, además estuvieron presentes; las consejeras regionales Mirtha Segura, Dominique Schlack y Gaby Fuentes; la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro y los concejales de la comuna, entre otras autoridades. El alcalde de Curicó, George Bordachar, indicó que "esta actividad es muy emotiva porque yo llevo

más de siete años trabajando con la comunidad y hoy ya vemos que estamos con la primera piedra, con un 8% de avance y muy contento por la cantidad de gente que va a ser beneficiada con este nuevo Cecosf. La salud es para todos y como lo decía el Gobernador, la salud es para sumar voluntades para que cada uno de los curicanos tenga mejor salud".

Esta importante obra, representa una inversión de más de \$1.061 millones a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional del Maule. Su objetivo es entregar una atención de salud más cercana, eficiente y con mejores condiciones para los casi 5.000 usuarios que se verán beneficiados.

La directora del Servicio de Salud, Marta Caro, destacó los avances en materia de salud para la provincia "como bien decía el gobernador, estamos todos trabajando en forma mancomunada para avanzar en la salud del maule, así que muy contentos por ello, este es nuestro espíritu de trabajo, tenemos varios CESFAM en construcción y eso es muy importante,

así como también, en el tema de especialistas estamos trabajando con el gobierno regional en las Be-

cas Maule, donde además nos hemos estado abriendo a otras universidades no solo de la región para la formación de nuevos profesionales y al mismo tiempo invirtiendo en más y mejor tecnología para seguir posicionando al maule con una mejor salud".

El nuevo CECOSF contará con un moderno edificio de 270,60 metros cuadrados y estará equipado con tecnología de última generación y espacios diseñados para ofrecer una atención más cómoda y accesible para todos.

Dagoberto Moreno, Presidente del Concejo Local de Salud, acotó que "quiero dar las gracias por este proyecto a todas las autoridades, como comunidad necesitamos esto y queremos dar las gracias también a nuestros compañeros que acompañaron para que esto se concretara. Quiero pedir al Gobernador para que las dependencias de allá se mantengan ya que tememos siempre necesidades".

Cabe destacar que este tipo de proyectos financiados por el Gobierno Regional fortalecen la atención primaria, permitiendo que las familias reciban un servicio más cercano y eficiente sin necesidad de trasladarse a centros de mayor complejidad.